

SGSV Jahresversammlung

Jahresversammlung SGSV DS

Besim Zumeri, Aktuar

Die 12. Jahresversammlung der Deutsch-Schweizerischen Sektion fand am 03 April 2012 im historischen Saal des Restaurants „Trauben“ in Weinfelden, Kanton Thurgau über Mittag statt.

Der Tag begann am Morgen früh, unser Treffpunkt war um 08.40 Uhr beim Bahnhof Weinfelden.

Wir wurden mit dem Car abgeholt und fuhren Richtung Sulgen. Esther Michaud, Präsidentin der SGSV DS, begrüßte die Teilnehmer und gab Informationen über den Tagesablauf ab. Im Sulgen wurden wir von Firma Belimed in Rahmen der Weiterbildung zur Thema: „ Von Blech bis zum betriebsbereiten Sterilisatoren“ empfangen. Dort wurden wir von Herrn Beat Reber begrüßt. Er nutze die Gelegenheit und stellte die Firma Belimed vor. Nachher wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt und wir besichtigten die Produktion. Die erste Gruppe wurde von Herrn Holger Stiegler begleitet und die zweite von Herrn Reber selber. Es war sehr interessant zu sehen, wie aus einfachem Blech ein Sterilisator wird. Wir haben festgestellt, dass hinter jedem Gerät sehr viel wissenschaftlicher, logistischer Aufwand steckt und viel Handarbeit nötig ist.

Nicht jede Arbeit wird von Mitarbeitenden durchgeführt, ein Teil davon wird von Robotern übernommen, z.B. die Schweißnaht bei den Kammern von Autoklaven und gewisse Arbeiten im Lager. Bevor eine Gäret verkauft wird, erhält es das CE Zeichen. Das bedeutet, jedes Gerät wird getestet und geprüft und von Experten zum Verkauf freigegeben.

Im Namen der SGSV DS möchte ich mich bei Firma Belimed, im Besonderen beim Herrn Beat Reber und seinem Team für die fachkompetente Betreuung an diesen Vormittag bedanken.

Von Sulgen kehrten wir wieder nach Weinfelden, Restaurant „Trauben“ zur Jahresversammlung der SGSV DS zurück.

Esther Michaud begrüßte die Teilnehmer und eröffnete die Jahresversammlung.

Dieses Jahr war ein Wahljahr! Es wurden alle bisherigen Personen mit dem absoluten Stimmenmehr gewählt.

Esther Michaud, Präsidentin
Raymond Jourdain, Kassier
Johanna Bichsel, Mitglied

PaKo SGSV DS:
Christine Baumgartner
Marcel Wenk (Fachliche Leiter)

Im Namen der Gewählten bedankte sich Esther Michaud für das Vertrauen und freut sich weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

Im Weiteren verlief, die Jahresversammlung zügig und problemlos.

Unter dem Punkt Varia stellte, Jasmine Faul, Mitglied des ZV SGSV/SSSH/SSSO und Arbeitsgruppe Homepage, den Mitgliedern die Neue Plattform der Homepage SGSV vor: Termin Kalender, Vorstand, Forum, Dokumente, Stellenangebote usw. Sie nahm weitere Anliegen von Mitgliedern entgegen und wird diese in der Arbeitsgruppe und mit Herr Kumli besprechen

VORSCHLAG DER MITGLIEDER

Es wurde von Mitgliedern ein Pin – Code für den Homepage der SGSV gewünscht.

Der Pin sollte nach erstem Einstieg gewechselt werden können.

Jasmin Faul wird dieses Anliegen mit Herr Kumli nach Ostern besprechen. Es sollte bis spätestens Ende April 2012 umgesetzt sein.

INFORMATIONEN

Esther Michaud informierte über das Projekt „Neuer Beruf Aufbereitung Medizinprodukte“. Sie informierte über die Sitzungen mit: Frau Monika Zaugg, BBT (Bundesamt für Berufe und Technik) und Herr Sieber, ODA Santé (Dachverband Arbeitgeber Verband Gesundheit). Herr Musio, Projektleiter Fa. Graf & Partner, organisiert koordiniert und ist für alles Administrative zuständig. Herr Musio bringt eine grosse Erfahrung in Sachen Reformierung von Berufen, sowie erarbeiten von

neuen Berufen mit. Frédy Cavin ist Projektleiter SGSV/SSSH/SSSO. Bereits an zwei Sitzungen hat Frau Madeleine Brandes, Delegiert der Schweiz. Berufsbildungs Konferenz teilgenommen.

Bis Ende des Jahres sollte eine Tätigkeits- und Bedarfsanalyse über den zukünftigen Beruf erstellt werden. In Workshops vom 26. + 30. April wird die Analyse mit Herr Prof. Roman Dörig und Personen aus der Praxis erarbeitet. Esther Michaud nutzte die Gelegenheit und bat die Mitglieder um Unterstützung.

Es ist ein Ziel, die Mitglieder nach Möglichkeit auf dem neuesten Stand, im FORUM, JV Juni 2012 in Biel, oder auf der Homepage zu informieren.

Esther Michaud bedankte sich im Name des Vorstandes bei allen Mitgliedern und wünschte allen guten Appetit und eine Interessante Besichtigung in der KVA, Weinfelden.

Am Nachmittag besuchten wir den Kehrlichverbrennungsanlage in Weinfelden. Es war sehr Interessant, zu sehen wie aus Abfall Strom und Dampf gewonnen wird und nicht zu vergessen, was so viel Abfall für die Umwelt zu bedeuten hat. Obwohl wir Menschen lernen, Abfälle zu vermeiden, wird ein Teil des Mülls übrig bleiben. Jeder entscheidet selbst, wie er mit Abfällen umgeht. Wer sich mit der Thematik bewusst auseinandersetzt, leistet eine aktive Beitrag an eine intakte Umwelt. Wertstoffe richtig sammeln und trennen, entscheidet über Erfolg und Misserfolg eines sinnvollen Recyclings. Eine Tonne verwerteter Kehrlich ersetzt 340 Liter Heizöl.

Uns interessierte auch wie Spital Abfall entsorgt wird, und wir konnten das live erleben. Ein Besuch bei der KVA Thurgau lohnt sich, wir waren beeindruckt von dem, was wir gesehen haben und langsam wurden wir müde von der grossen Wandertour in alle Abteilungen der KVA Weinfelden.

Am Ende des Tages muss man sagen es war ein schöner lernreicher Tag und der Jahresversammlung in Weinfelden war ein voller Erfolg der SGSV DS. |